

# Verslag RvB - Volley Belgium – Rapport CA

21/10/2021 19:30h, TEAMS

## Présents/Aanwezig:

- o Volley Belgium: G. Juwet (voorzitter), Claude Kriescher (administrateur financier), Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)
- o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Dirk Cocquyt, Paul Lagae
- o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles : Denis Van Bever, Frédérick Vandembenden, Dominique Reterre (présidente FVWB ai)
- o Commissies / commissions: Frank Desmet (MNC – *Management National Competitions*, ex NOC/CNR), Arturo Di Giacomo (NSC-CNA), Leo Bergmans (LIGD)
- o Verontschuldigd / excusé : Daniel Van Daele (procuration à Denis Van Bever)

De Raad verwelkomt Leo Bergmans, de nieuwe voorzitter van de LIGD. Iedereen stelt zich voor.

Le Conseil souhaite la bienvenue à Leo Bergmans, le nouveau président de la LIGD. Tout le monde se présente.

## Commissies / commissions

### 1. **MNC** ( Frank Desmet)

#### 1.1. Barrages stijgen/dalen

Op 21 september stuurde MNC een voorstel rond betreffende de organisatie van de barragetornooien. De MNC wil de barrages opbouwen rond twee grote tornooien op neutraal terrein; op 30/04 met concentratie in het EVC en op 01/05 in Spa. De Raad formuleert een drietal bemerkingsen:

1. De datum van 01/05 past echter niet voor de FVWB vermits dan alle provinciale bekerfinales gespeeld worden.
2. Ook stelt FVWB voor om de barrages met heen- en terugmatchen te spelen (dus niet op neutraal terrein) zodat de betrokken clubs er nog wat aan kunnen verdienen. Paul merkt op dat barrages traditioneel en probleemloos met heen- en terugmatchen gespeeld werden. Leo is dezelfde mening toegedaan voor de barrage tussen de laatste van LIGD en de 2° van NAT1. Deze barrage zal sowieso na 02/05 plaatshebben.
3. Frédérick stelt voor om een gekruist systeem in te bouwen voor de barrages met 8.

De MNC zal de drie bemerkingsen opnemen in haar aangepast programma (MNC-vergadering volgende week).

#### 1.2. De FVWB deelt mee dat Didier VANLEEuw de tweede Franstalige wordt in de MNC.

#### 1.3. Op vraag van Denis bevestigt Frank dat de match Guibertin-Zoersel verplaatst wordt omwille van COVID. De MNC controleerde reeds de veraciteit

### 1. **MNC** (Frank Desmet)

#### 1.1. Les barrages montées/descentes

La MNC a envoyé ce 21 septembre une proposition concernant l'organisation des tournois de barrage. La MNC veut organiser ces barrages sur un socle de deux tournois majeurs sur terrain neutre ; le 30/04 avec concentration dans l'EVC et le 01/05 à Spa. Le Conseil avance trois observations :

1. La date du 01/05 n'est pas appropriée pour la FVWB car toutes les finales des coupes provinciales sont jouées à cette date.
2. La FVWB propose également de jouer les barrages avec des matchs aller-retour (donc pas sur terrain neutre) afin que les clubs concernés puissent encore y gagner quelque chose. Paul fait remarquer que les barrages ont traditionnellement été joués avec des matchs aller-retour sans aucun problème. Leo est du même avis pour le barrage entre le dernier de LIGD et le 2ème de NAT1. Ce barrage aura lieu après le 02/05 dans tous les cas.
3. Frédérick propose d'introduire un système de croisement pour les tournois à 8 équipes.

La MNC inclura ces trois remarques dans son programme modifié (réunion MNC la semaine prochaine).

#### 1.2. La FVWB annonce que Didier VANLEEuw deviendra le deuxième membre francophone de la MNC

#### 1.3. A la demande de Denis, Frank confirme que le match Guibertin-Zoersel sera reporté à cause du COVID. La MNC a déjà vérifié la véracité de

van de argumentatie (van Zoersel). De Raad onderstreept dat het niet de bedoeling is dat COVID nog aangegrepen wordt om matches uit te stellen.

- 1.4. Volley Belgium respecteert de overheidsregels op het gebruik van het Covid Safe Ticket (CST) doch voegt daar geen eigen regels aan toe. Het is aan de thuis spelende ploeg om de bezoeker in te lichten over de lokaal geldende regels. Guy bereidt hierover een communicatie voor. Guy meldt in dit verband dat de LIGH als organisator van wedstrijden een CST zou vragen van alle officials, spelers en zelfs van het publiek.
- 1.5. Inschrijvingsgelden voor de competitie liggen vast en worden niet aangepast in functie van het aantal teams per reeks.
- 1.6. Op vraag van Dirk meldt Frank dat in de damesreeksen (NAT 2, NAT3 & PROM) telkens twee ploegen geacht worden om te stijgen. Frédérick stelt daartegenover dat het reglement enkel de kampioen verplicht om te stijgen. De MNC bereidt tegen volgende week een communicatie voor over de technische regelingen van de barrages.

## **2 NSC** (Arturo Di Giacomo)

- 2.1. CST (zie punt 1.4)
- 2.2. Knack Roeselare vraagt of 5 personen op de bank mogen. Het reglement Volley Belgium laat dat echter niet toe.
- 2.3. De Raad stemt in met het voorstel van de NSC om twee kandidaten Internationale Scheidsrechter voor te stellen aan het CEV (Robin Schoenmakers (1st kandidaat) & Linde Maertens (2<sup>de</sup> kandidaat)). De kandidaten staan zelf in voor de kosten.
- 2.4. De NSC wil het gebruik van de headsets verder uitrollen naar niveau 4. Daartoe zal een link naar de verdeler worden opgenomen in de volgende nieuwsbrief van de NSC.
- 2.5. Arturo licht de Raad in over de promotiecampagne 'de week van de official'.
- 2.6. Samenwerking & taakverdeling tussen NSC & LSC/CFA (zie luik RvB)
- 2.7. Op vraag van de Raad bevestigt Arturo dat Roeselare en Maaseik het Challenge-systeem voor zowat alle matches inzetten. Aalst doet het voor matches tegen Maaseik & Roeselare. De Raad vindt deze situatie absoluut competitieverstorend en pleit zo mogelijk voor een veralgemeend gebruik van het systeem.

## **3. LIGD** (Leo Bergmans)

- 3.1. Leo presenteert de nieuwe raad van bestuur van de LIGD
  - Voorzitter : Leo Bergmans
  - Ondervoorzitter : Abdon Moens
  - Secretaris : Ben Deherdt
  - Penningmeester : Sonia Van Cauwenberghe

l'argument (de Zoersel). Le Conseil souligne que l'intention n'est pas que le COVID soit utilisé pour reporter des matches.

- 1.4. Volley Belgium respecte les règles gouvernementales sur l'utilisation du Covid Safe Ticket (CST) mais n'ajoute pas ses propres règles. Il appartient à l'équipe locale d'informer le visiteur des règles locales. Guy prépare une communication à ce sujet. Guy mentionne dans ce contexte que la LIGH, en tant qu'organisateur de matchs, réclame un CST de la part de tous les officiels, des joueurs et même du public.
- 1.5. Les droits d'inscription à la compétition sont fixes et ne seront pas ajustés en fonction du nombre d'équipes par série.
- 1.6. A la demande de Dirk, Frank mentionne que dans les séries féminines (NAT 2, NAT3 & PROM) deux équipes sont supposées monter à chaque fois. Frédérick a rétorqué que le règlement exige seulement que le champion monte. La MNC préparera une communication sur les règlements techniques des barrages d'ici la semaine prochaine.

## **2 CNA** (Arturo Di Giacomo)

- 2.1. CST (voir point 1.4)
- 2.2. Knack Roeselare demande s'il est possible d'autoriser 5 personnes sur le banc. Cependant, le règlement de Volley Belgium ne le permet pas.
- 2.3. Le Conseil approuve la proposition de la CNA de présenter au CEV deux candidats pour l'arbitrage international (Robin Schoenmakers (1er candidat) & Linde Maertens (2<sup>ème</sup> candidat)). Les frais sont à la charge des candidats.
- 2.4. La CNA veut généraliser l'utilisation des headsets au niveau 4. À cette fin, un lien vers le distributeur sera inclus dans le prochain bulletin d'information de la CNA.
- 2.5. Arturo informe le Conseil de la campagne de promotion "la semaine de l'official".
- 2.6. Coopération et répartition des tâches entre la CNA et les LSC/CFA (voir rapport CA)
- 2.7. A la demande du Conseil, Arturo confirme que Roeselare et Maaseik utilisent le *Challenge-system* pour presque tous les matchs. Alost l'utilise pour les matchs contre Maaseik et Roeselare. Le Conseil trouve que cette situation fausse la compétition et plaide pour une utilisation généralisée du système si possible.

## **3. LIGD** (Leo Bergmans)

- 3.1. Leo présente le nouveau Conseil d'Administration de la LIGD
  - Président : Leo Bergmans
  - Vice-président : Abdon Moens
  - Secrétaire : Ben Deherdt
  - Trésorière : Sonia Van Cauwenberghe

<p>3.2. De statuten van de LIGD zijn getekend en onderweg voor publicatie in het Staatsblad.</p> <p>3.3. Om de belangen van haar leden te verdedigen vraagt de LIGD:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Zeggenschap bij opmaken annorama</li> <li>2. Zeggenschap bij vastleggen kalender</li> <li>3. Zelf opstellen van de Play-Off formule</li> <li>4. Duiding ivm de dubbele affiliatie</li> <li>5. In het algemeen : overleg met de federatie en meer oog voor de inkomsten van de damesclubs</li> </ol> <p>Guy en Frank organiseren een overlegmoment</p>	<p>3.2. Les statuts de la LIGD sont signés et en route pour la publication dans le Moniteur.</p> <p>3.3. Afin de défendre les intérêts de ses membres, la LIGD demande :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. de participer à la préparation de l'annorama</li> <li>2. de participer à la détermination du calendrier</li> <li>3. de pouvoir déterminer la formule des PO</li> <li>4. des explications concernant la double affiliation</li> <li>5. en général : une consultation avec la fédération et plus d'attention de VB pour les revenus des clubs féminins.</li> </ol> <p>Guy et Frank organiseront une réunion.</p>
--	---

## RvB/CA

<p>1. <b><u>Financies</u></b></p> <p>1.1. Volley Belgium factureert de vleugels zoals afgesproken voor de jaarlijkse bijdrage en de helft van de inschrijvingsgelden op niveau 1 &amp; 2.</p> <p>1.2. Tegen volgende RvB zal een financieel overzicht opgemaakt worden.</p> <p>1.3. Claude onderzoekt hoe kan bespaard worden op de kantoorkosten van VB.</p> <p>2. <b><u>CEV/FIVB</u></b></p> <p>2.1. Guy meldt de status van het probleem met de Venezolaanse federatie. Een Venezolaanse ploeg kwam naar België ter voorbereiding van de GEL (juni2021), maar moest in quarantaine door COVID. De Venezolaanse federatie betaalde de hotelrekening echter niet, zodat het hotel zich nu tegen VV keert. Volley Belgium heeft reeds meermaals contact gehad met de Venezolaanse federatie maar tot vandaag werd niets betaald. Nu werd een officiële klacht neergelegd bij de Venezolaanse federatie en bij het FIVB, na 1 maand nog steeds zonder de minste reactie, zowel van FIVB als van de venezolaanse federatie. Geert zal het dossier nu ter sprake brengen bij het FIVB.</p> <p>2.2. In het MIKASA-sponsoringdossier kwamen VB en de Belgische Mededingingsautoriteit (MBA) overeen dat dit jaar alle door FIVB toegelaten ballen ook in onze competitie toegelaten zijn. Dit in afwachting van een beslissing ten gronde. Een communicatie daaromtrent wordt voorbereid.</p> <p>2.3. Claude deelt mee dat VB ook dit jaar weer vele ballen kreeg van MIKASA ten bate van de Europees spelende ploegen. Die 'gift' kostte ons wel meer dan 1000 EUR omdat VB alle invoerkosten (douane &amp; handling) moest betalen.</p>	<p>1. <b><u>Finances</u></b></p> <p>1.1. Comme convenu Volley Belgium facture les ailes pour la contribution annuelle et la moitié des frais d'inscription aux niveaux 1 et 2.</p> <p>1.2. D'ici le prochain CA un aperçu financier sera établi.</p> <p>1.3. Claude s'enquiert comment réaliser des économies sur les frais de bureau de VB.</p> <p>2. <b><u>CEV/FIVB</u></b></p> <p>2.1. Guy fait le point sur le problème avec la fédération vénézuélienne. Une équipe vénézuélienne est venue en Belgique pour préparer le GEL (juin 2021), mais elle a dû être mise en quarantaine à cause de COVID. La fédération vénézuélienne n'ayant pas payé la facture de l'hôtel, ce dernier se retourne maintenant contre Volley Vlaanderen. Volley Belgium a été en contact avec la fédération vénézuélienne à plusieurs reprises mais jusqu'à aujourd'hui rien n'a été payé. Une plainte officielle a maintenant été déposée auprès de la fédération vénézuélienne et de la FIVB, mais après un mois, il n'y a toujours pas de moindre réaction de la part de la FIVB ou de la fédération vénézuélienne. Geert va maintenant soulever le dossier au CA de la FIVB.</p> <p>2.2. Dans le dossier de sponsoring de MIKASA, VB et l'Autorité belge de la concurrence (ABC) ont convenu que cette année toutes les ballons autorisées par la FIVB le seront également dans notre compétition. Ceci est en attente d'une décision sur le fond. Une communication sur ce sujet est en cours de préparation.</p> <p>2.3. Claude communique que cette année encore, VB a reçu de nombreux ballons de MIKASA au profit des équipes actives dans les compétitions CEV. Ce "cadeau" nous a coûté plus de 1000 EUR car VB a dû payer tous les frais d'importation (douane et manutention).</p>
--	---

### 3. VARIA

3.1. Op voorstel van Jean-Paul beslist de Raad dat de supervisors die in eigen land CEV-cup & CEV-Challenge cup matches superviseren daarvoor maximaal de fee ontvangen voor 2 dagen alsook een kilometervergoeding. Een hotelovernachting wordt enkel betaald als dat goedkoper uitkomt dan de kilometervergoeding.  
Dirk merkt op dat de benoemingen nog niet verschenen zijn in CEVadmin. Guy en Stef zullen dit nagaan.

#### 3.2. NSC & aanpassing RIO

Er zijn twee voorstellingen in omloop ter amendering van RIO artikel 10.3 (NSC). Het eerste werd ingediend door VV door Paul, het tweede werd opgesteld door Guy en Claude in hun hoedanigheid van facilitator (mandaat verkregen van de raad van bestuur Volley Belgium). De Raad betreurt de laattijdige indiening van het tweede voorstel.

Na een uitgebreide discussieronde werd het voorstel van VV verworpen :

- Drie stemmen voor
- Vijf stemmen tegen

Het voorstel uitgewerkt door Guy en Claude behaalde een vier-tegen-vier resultaat.

Het advies van het bondsparket volgend vraagt de RvB aan FVWB om een stemgerechtigde aan te duiden teneinde het 'college van voorzitters' te operationaliseren nog voor de aanvang van de volgende RvB.

- 3.3. Op voorstel van Jean-Paul beslist de Raad dat de commissarissen vanaf heden terug een schatting van het aantal toeschouwers zullen maken en dit op hun verslag zullen vermelden. Guy zal dit laten communiceren.
- 3.4. Overeenkomstig artikel 3.4.5. van het competitierglement stelt de thuisploeg een apart lokaal ter beschikking van de controlerende commissaris.
- 3.5. Op de vraag van VB om een einde te maken aan de praktijk van de 'medical joker' antwoordde de LIGH dat zij hierover dit jaar wel wil nadenken. De Medical joker staat dit jaar nog wel in het reglement en kan dus gebruikt worden.
- 3.6. Frédéric wensst duidelijk te stellen dat de commissieverantwoordelijken de leden van de Raad van Bestuur niet in vraag moeten stellen, en nog minder de beslissingen van die raad.

#### Volgende vergadering

De volgende RvB : 18/11 om 19u30 in het EVC

### 3. DIVERS

3.1. Comme suggéré par Jean-Paul, le Conseil décide que les *supervisors* belges qui supervisent des matches dans notre pays recevront une rémunération maximale de 2 jours ainsi qu'une indemnité kilométrique. L'hébergement à l'hôtel ne sera payé que s'il est moins cher que l'indemnité kilométrique.  
Dirk constate que les rendez-vous ne sont pas encore apparus dans CEVadmin. Guy et Stef vont vérifier cela.

#### 3.2. La CNA & adaptation RIO

Deux propositions circulent pour modifier l'article 10.3 du ROI (CNA). La première a été soumise pour VV par Paul, la seconde a été préparée par Guy et Claude en leur qualité de facilitateurs (mandat obtenu du Conseil d'Administration de Volley Belgium). Le Conseil a regretté la présentation tardive de la deuxième proposition.

Après un long cycle de discussion, la proposition de VV a été rejetée :

- Trois votes pour
- Cinq voix contre

La proposition préparée par Guy et Claude a obtenu un résultat de quatre contre quatre.

Suivant l'avis du parquet fédéral, le CA demande à la FVWB de nommer un délégué qui pourra voter au sein du 'collège des présidents' afin d'opérationnaliser celui-ci avant le début du CA prochain.

- 3.3. Sur proposition de Jean-Paul, le Conseil décide que dorénavant les commissaires feront à nouveau une estimation du nombre de spectateurs et la mentionneront dans leur rapport. Guy prépare une communication.
- 3.4. Conformément à l'article 3.4.5. du règlement de compétition, l'équipe locale mettra une salle séparée à la disposition du commissaire de match.
- 3.5. A la question de VB de mettre fin à la pratique du " *medical joker* ", la LIGH a répondu qu'il y réfléchirait cette année. Le medical joker est encore repris dans le règlement cette année et peut donc être utilisé.
- 3.6. Frédéric tient à préciser que les membres d'une commission ne doivent pas remettre en question les membres du Conseil d'Administration, et encore moins les décisions de ce Conseil.

#### Prochaine réunion

Le prochain CA aura lieu le 18/11 à 19h30 à l'EVC